

“LA TARDE”

El pecado por penitencia

Indiscutiblemente Misiones es una región de recursos inestimables, solo que a pesar de su riqueza los habitantes viven miserablemente. Quizá no haya otro punto de la República con tanta gente descalza, mal vestida, por alimentada y ocupando viviendas tan pésimas.

A Misiones se le puede comparar con un inmenso tesoro encerrado en hermético cofre cuyas llaves estuvieran en manos parafísicas.

Ved sus campos de tierra pléotérica de humus, sus bosques de altísimos y corpulentos cedros, lapachos, arundados, laureles... sus caudalosos ríos precipitando las aguas de trecho en trecho por saltos formidables, sus incontables arroyos cristalinos, escurridos ora silenciosos, ora murmurando suavemente, ora cantando alegre, bulliciosamente por sus serpenticos cauces y sus pendientes cascadas; ved sus cerros de pendientes leves siempre verdes, siempre exuberantes de vegetación; ved sus bañados donde la paja brava y la cortadera crecen desbordantes de desarrollo; ved las palmeras elevarse rectas, gigantesca y como empentadas en fraternizar con las estrellas; ved naranjos, mandarinos, bananos, todos frondosos, todos repletos de frutos; ved en las minúsculas chacras y en las minúsculas quintas desarrollarse espléndidas la vid y la caña de azúcar, la yerba mate y el tabaco, el arroz y el poroto, el tártago y el maní, la lechuga y el repollo, el tomate y el pimiento, la sandía y el zapallo, rosales, arbustos, captus, flores... ved, en fin, que la naturaleza ha sido pródiga al derramar sus dones en esta tierra escogida, y ved también que sus habitantes apenas los aprovechan.

Porque, en efecto, son contados los hombres emprendedores, laboriosos que dedican sus actividades y sus capitales a impulsar el progreso de la agricultura y de la industria a que tan admirablemente se presta el suelo misionero. Falta espíritu de empresa. La gente con capital prefiere la ganancia fácil de comprar por cuatro y vender por seis sin mayores esfuerzos, al trabajo que significa establecer sobre bases sólidas y dirigir y administrar competidamente una importante explotación agrícola o industrial. Prefieren la vida sedentaria del mostrador a las actividades al aire libre, la tranquilidad monótona de la casa de negocio al trabajo útil y el ruido de las máquinas, olvidándose de que donde no hay agricultura o industrias desarrolladas, el comercio no puede prosperar. De balde querer vender si no hay quien compre.

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS — SUEROS ARTIFICIALES — DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL POSADAS—Misiones

En Misiones es sabida la posibilidad de crear industrias agrícolas y forestales sin temor al fracaso. La plantación y beneficio de yerba mate, de naranjos y mandarinos, de la del arroz y de la maíza, son explotaciones conocidas igual que sus resultados satisfactorios. Además se cuenta con ríos y arroyos que con poco esfuerzo podrían incorporarse a la industria como factores de inestimable valor. Sería fácil utilizar sus aguas para riego fertilizante y como fuerza. Es una riqueza que se ofrece desinteresadamente a quienes quieran poseerla, y se la desprecia.

Y es así. Los misioneros somos pobres pudiendo ser potentes. Tenemos la fortuna en la mano y no queremos tomaros el trabajo de aprisionarla.

ACABA DE APARECER

“La Guerra de Francia”

por

León R. Naboulet

Se vende en la «Librería del Colegio» a \$ 1.00 el ejemplar.

los se apropie de unas tierras que de hecho ya pertenecen a los que las han hecho productibles.

Si sucediera lo contrario, si el delegado Alegre no pudiera por cualquier circunstancia adquirir esas tierras, veríamos dentro de poco emigrar de nuestro Territorio, a un numeroso núcleo de esforzados pioneros del progreso, cuya culpa recaería pura y exclusivamente sobre el gobierno nacional, por el cruel y censurable abandono en que tiene a estas regiones, dignas de mejor suerte.

Asunto Itacaruaré

Hoy si contrariedades de última hora, no lo impiden se realizará en Buenos Aires, el remate de las tierras que ocupa el pueblo de Itacaruaré. Los lectores de esta hoja, por la relación que del asunto hicimos desde estas columnas, suponen estarán compenetrados de la situación angustiosa porque han debido pasar los vecinos de esa parte del Territorio, al ver pendiente sobre ellos como espada de Damocles, la amenaza de ser arrojados de la tierra en la que derramaron tantos sudores.

Esa intranquilidad, esa incognita, que sacó de su norma habitual a los pobladores de Itacaruaré, por una de las tantas desdichas de las que nos gobiernan, quedará definida hoy y opinamos que la solución ha de ser favorable.

Concebimos esa esperanza basados en el hecho de encontrarse en la Capital Federal el señor Paulino Alegre, delegado por el vecindario de Itacaruaré, quienes ha expresado su propósito de hacer cuanto lo fuera posible para cumplir el mandato de sus representados, no permitiendo que ningún especulador sin escrúpulos

LOCALES

Velada literaria

Las alumnas del 4º año de nuestra Escuela Normal, se hallan ocupadas en la organización de una velada literario-musical, que se efectuará en el Teatro Español, la noche del 21 del corriente «Día del Estudiante».

El programa a desarrollarse aunque no lo conocemos en detalle, nos consta que será sumamente variado, formando parte del mismo dos comedias y una conferencia que estará a cargo de un intelectual de la localidad.

Los que desean adquirir localidades, pueden solicitarlas a las señoritas María Elisa Izaguirre y Carmen Sarraillé, que son las encargadas de su venta.

INFORMACIÓN

Una colección valiosa

Peter A. B. Widene, fallecido últimamente en Filadelfia, Estados Unidos, legó una colección de libros raros y obras de arte, valuada en 12 millones de pesos oro, a las ciudades de Nueva York, Filadelfia y Washington por partes iguales.

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor. Así lo dice la gente.

que ocurrió en la Plaza de la Concordia, pongo por caso. Y como el público parisiense y yo sabemos esta característica, y gozamos con ella, no nos damos punto de reposo en caravanear de aquí para allá a caza de las últimas noticias, que luego en cuanto aparecen, pasan a la categoría de penúltimas, y ya no satisfacen más.

Ahora, por ejemplo, tengo una cita. Un capitán, Mr. Depit, acaba de llegar del frente del Somme, cumpliendo no sé qué comisión, y me ha concedido mi «rendez-vous» a vapor a fin de procurarme algunos pomoneros generales relativos a la ofensiva en curso en esa parte del frente.

No extraño a nadie lo que digo. Los pomoneros no se refieren a los desarrollos tácticos, sino a ciertas ilustraciones topográficas, y a esos conceptos más o menos generales de campaña que pudieran ocurrírseme a mí mismo, con un mapa a la vista, y con ganitas de «matar el tiempo».

IMPORTACIONES EN ECUADOR

Entre las naciones que en 1914 remitieron artículos a la República del Ecuador, Norte América figura en primer lugar, con el 33 por ciento. Siguió la Gran Bretaña con el 27 y en seguida Alemania con poco más del 14 por ciento.

Lo que compramos a los yanquis

Durante el año último, Norte América mandó a la República Argentina mercaderías valuadas en \$ 520 millones, o sea más de lo que vendió a ninguna otra nación sudamericana.

Más metálico

En el vapor «Zelandia» que arribará al transcurso de la próxima semana al puerto de Buenos Aires, llegará una nueva partida de metálico consistente en 100.000 libras esterlinas, las que vienen consignadas al Ministro de Hacienda. Dicha remesa procedió de Londres y fue embarcada en el puerto de Falmouth.

Desde Francia

Alrededor de la guerra

Escribo apresuradísimo, porque sucede aquí un fenómeno muy propio de esta gran urbe, donde la vida se desliza ultrarápidamente, saltando de novedad a novedad y de curiosidad a curiosidad, y es que cuando caen las nuevas, apenas hay tiempo de enterarse de ellas, pues está uno con la inquietud de las que luego van a venir.

Se explica. Es París la perdurable dueña de un privilegio que ha baticado, pero ni siquiera disputarle ninguna otra ciudad del orbe el punto de concentración y convergencia de las palpitaciones diarias del mundo entero. Aquí repercute todo. Aquí llega en pos de autoridad toda noticia. Aquí se sabe lo que está ocurriendo en Mesopotamia antes de saberse lo

PIDA Ud. LA GERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Hotel 'Misiones'
SERVICIO ESMERADO
TODOS LOS DIAS
— NUEVO MENÚ —

Sin contar que respondieron perfectamente al propósito, ya comprensible, del comando francés, o sea, el de ir impeliendo la línea alemana hacia atrás, parcial y metódicamente, acosándola en distintos puntos sucesivos, según sean las fallas o debilidades que en ellos se vislumbren; por ir debilitando las energías del adversario, causándole un desgaste cada vez más difícil de reparar preparándole así a caer en un instante determinado—previsible, aunque no empla- zable todavía—que será el de la arremetida extensa, en un postre- mer arrollamiento irresistible.

Si el comando alemán no ha concluido de perder el sentido de las situaciones, bien pudiera suceder que no aguardara ese momento supremo, precursor de una «de- bacle» casi segura para los suyos. Se ha venido hablando de una in- dicada reducción de los frentes im- periales y ninguno de ellos más señalado para sufrir esta modifica- ción que el muy extenso del que «padecen» los germanos aquí. ¿Por qué? Porque reduciéndolo se aliviaría de la distracción de guar- niciones que les requiere el terri- torio detentado; y porque de ese modo sus puntos de defensa con- seguirán más densidad y opondrán más resistencia al inevitable im- pulso quebrantador de los aliados anglo-franco-belgas. Si es que la campaña de Oriente les deja tie- mpo para desplantes en Occidente.

LO DE AHORA—

Hacia una decena de meses que los anglo-franceses mantenían en tren defensivo ante los amagos ger- mánicos. Vardán absorbía en es- tos últimos tiempos gran parte de su atención. Hoy, las cosas cam- bian. El kromprinz no puede más. Es la frase vulgarcita «ella, pero gráfica». No hay quien lo discuta. Ni el mismo rapá que un día le llamó «mi héroe». Los hechos han venido a demostrarle—penosi- samente para sus orgullos pater-

nales—que ese «mi» no puede ser «esotenido» sin desafinar como un gallo. He aquí la historia poco legendaria del heredero de Guil- lermo el Chico: de héroe a gallo. ¡Y gallo en corral ajeno! Que no se digase lo que se diga. La más esplendorosa y desahogada de las posiciones.

Los alemanes no se la esperaban. Hoy ellos y nosotros sabemos que la sarcina va a armarse... está ya en curso... en las orillas del Somme; y han de prever que, días más, días menos. Perona izará el emblema tricolor saludado por las salvas del 75 y los coros de la Mar- sellesa. Pero, durante el período preparatorio de esta gran nueva batalla, anduvieron preguntando a las estrellas por dónde se ecipsa- ría la suya.

El bombardeo, en efecto se ex- tendió, por el frente inglés, desde Ypres hasta Albert; siguiendo luego por el francés hasta el sur del río Somme. Las trincheras alema- nas recibieron esas copiosas lluvias de proyectiles contrarios que todo lo nivelan y, junto con ellas, nu- bes de gases lacrimógenos, que atollaban a los defensores. ¡Deben de sentirse orgullosos los súbditos del emperador y rey! ¿Qué mejor tributo a sus meritos que ese homenaje del propio adver- sario aleccionándose en sus méto- dos, y volviéndolos por pasiva?

Ahora, todo está preparado para el asalto final. París pende de los hilos telegráficos, podría decirse, si la figura no fuese un tanto insostenible en estos momentos en que lo que menos priva es la re- tórica acrobática.

Sabemos que el frente ofensivo abarca unos 40 kilómetros, casi desde Beaumont hasta Estrées.

Lo demás, está en manos de la suerte y de los hijos abnegados y heroicos de la Francia en armas. Os anticipo el clarín de la victoria. La están elaborando, ha- ce un mes, una serie de triunfos parciales.

ALFRED DURAND

LA GUERRA EUROPEA

Movilización de tropas en Holanda — Ofensiva aliada en el Somme — Más éxitos de los franco-británicos — La crisis griega — Penetración de los turcos en Kavala — Asalto y saqueo de la ciudad — Violentos combates en el frente ruso — Avance de los rumanos en la Transilvania.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Stbre. 15. — En la sesión que hoy efectuará la Cámara, presentará su informe la comisión investigadora del Juzgado Letrado de Misiones. La comisión limitará a elevar los voluminosos antecedentes que ha recojido sin aconsejar medi- das.

— Para dentro de breves días está anunciada la llegada a esta capital del gobernador de San- tiago del Estero a quien acompa- ñará su ministro de hacienda.

El citado mandatario viene con objeto de gestionar un emprés- tito para llevar a cabo numerosas obras públicas en la provincia a su mando.

Buenos Aires, Stbre. 15. — Autorizó para Santa Rosa de Tera, el gobernador de la Pam-

pa, doctor Centeno.

Buenos Aires, Stbre. 15. — Despachos recibidos de Madrid, informan que acaba de fallecer en aquella capital, el conocido novelista y dramaturgo español D. José Echegaray.

Buenos Aires, Stbre. 15. — Informaciones llegadas de Río Janeiro y Montevideo, refieren que la viruela confluyente, está haciendo estragos en muchas po- blaciones brasileñas y uruguayas. — El día 20 del corriente lle- gará a ésta, el Gobernador de Atamarca, que trae el propósito de gestionar ante el gobierno de la nación, el despacho de varios asuntos relacionados con aquella provincia.

Londres, Stbre. 15. — Despa- chos recibidos de Amsterdam,

informan que Holanda prepara la movilización de todas sus tro- pas.

Londres, Stbre. 15. — Infor- maciones recibidas del cuartel general británico en Francia, di- ce que la ofensiva aliada en la región del Somme, prosigue de- sarrollándose victoriosamente.

Las tropas anglo-francesas re- chazaron los violentos contra ata- ques alemanes contra las posicio- nes británicas. El enemigo si- gue experimentando grandes pér- didas en todo el frente de esa re- gión. En Vaux, las tropas fran- cesas obtuvieron nuevos éxitos, desalojando a los alemanes de una importante posición.

Londres, Stbre. 15. — Anun- ciación de Atenas, que Simitropo- lis, niega a formar el gabinete, por ciertas restricciones que trata de oponerle el monarca. Por este motivo la situación que se creía en camino de resolver- se, ha vuelto a agravarse.

Roma, Stbre. 15. — Anunciase que los aviadores austriacos, lle- varon nuevos ataques aéreos con- tra Venecia sobre la que arroja- ron una buena cantidad de bom- bas, que causaron daños materia- les.

Londres, Stbre. 15. — Telegra- mos de Atenas, informan que los turcos entraron en Kavala, abriendo las cárceles, saqueando y degollando a una parte de la población. Las tropas griegas ante el avance de los turcos y búlgaros fueron obligadas a re- tirarse.

Petrograd, Stbre. 15. — Un comunicado publicado ayer por el Estado Mayor ruso, dice lo siguiente:

En las cercanías de Kaliez desarrolláronse ayer violentísi- mos combates.

Las tropas moscovitas ataca- ron simultáneamente por dos pun- tos distintos a los alemanes, obligándoles a evacuar muchas de las posiciones que ocupaban. En el frente de los Cárpatos, ha- cia el oeste del monte Kapul, rechazamos dos ataques de los austro-alemanes, tomándoles nu- merosos prisioneros.

Roma, Stbre. 15. — Anunciase que las tropas italianas que ope- ran en la región del Carso, han conseguido notables ventajas, ganándose de dos posiciones austriacas.

En el Valle Aisto, rechaza- mos un ataque de los austriacos, tomándoles algunos prisioneros.

En los Alpes de Fassa, la ofen- siva de las tropas peninsulares, va progresando paulatinamente, mediante una eficaz acción de la artillería.

Londres, Stbre. 15. — Despa- chos de Bucarest informan que las tropas rumanas siguen avan- zando por la Transilvania don- de el enemigo ha sido obligado a retirarse de las posiciones que ocupaba. En los otros puntos del frente rumano no se han pro- ducido acciones de importancia.

LOTERÍA

Buenos Aires, Stbre. 15. — En el sorteo de la lotería nacional verificado hoy, salió premia- do con cien mil pesos el 14.035.

Crónica Social

Sociedad F. Normal

Esta institución cuyos compo- nentes son alumnos de la Escue-

la Normal, celebrará el próximo domingo a las 8 de la mañana una asamblea, con objeto de dis- cutir varios asuntos de interés.

Club Social

Desde hoy, ha quedado insta- lado en el nuevo local de la ca- lle Colón esq. Sarmiento.

Atención

Questos del Chubut: Queso Farma- sano; Sorrento; Noble; Strachin de Mi- lán; Manteca; Jamones; Arrollados; Sa- lamos, etc. etc. y no olvidar el finísimo Aceite EUJTCNE puro de oliva que se vende en el

Almacén Popular

JUDICIAL
POR
JACINTO RECA
Las hermosas Chacras conocidas por
'El Palomar' y 'Gordillo'

Los días 17 y 24 de Septiembre a las 9 a. m. en la Confeitería «La Amistad» frente a la Plaza 9 de Julio, remataré en LOTES de acuerdo con los planos, estas DOS espléndidas chacras que son una continuación de la ciudad.

Detalle de los Lotes con sus respectivos precios de BASE:

Manzana A		Manzana B	
Lotes 1, 3 y 10	\$ 200.00 cada uno	Lotes 1 y 6	\$ 170.00 cada uno
» 2, 5 y 6	» 180.00 »	» 2 al 5 y 7 al 10	» 150.00 »
» 4, 7 y 9	» 160.00 »	» 1 al 6	» 110.00 »
Manzana C		Manzana D	
Lotes 1 y 6	\$ 170.00 cada uno	Lotes 1 y 4	\$ 200.00 cada uno
» 3 al 5 y 7 al 10	» 150.00 »	» 5 al 8	» 130.00 »
» 11 al 12	» 110.00 »	» 2 y 3	» 180.00 »
Manzana E		Manzana F	
Lotes 1 al 4 y 9 al 12	\$ 140.00 cada uno	Lotes 7 al 10	\$ 150.00 cada uno
» 5 al 8	» 120.00 »	» 1 al 6 y 11 al 12	» 110.00 »
Manzana G		Manzana H	
Lotes 7 al 10	\$ 150.00 cada uno	Lotes 1 y 10	\$ 300.00 cada uno
» 1 al 6 y 11 al 12	» 110.00 »	» 5 y 6	» 180.00 »
Manzana I		Manzana J	
Lotes 1 y 8	\$ 210.00 cada uno	Lotes 1 y 8	\$ 250.00 cada uno
» 2 al 6	» 180.00 »	» 2 al 7 y 9 al 10	» 210.00 »
Manzana K		Manzana L	
Lotes 1 y 8	\$ 305.00 cada uno	Lotes 1 y 6	\$ 190.00 cada uno
» 2 al 5	» 170.00 »	» 3 al 5	» 180.00 »
» 7 al 10	» 190.00 »	Manzana M	
» 11 al 12	» 130.00 »	Lotes 1 y 7	\$ 195.00 cada uno
Manzana N		» 8 y 11	» 250.00 »
Lotes 1 al 5	\$ 130.00 cada uno	» 12	» 140.00 »
» 6 al 9 y 11 al 13	» 190.00 »	» 9 y 10	» 210.00 »
» 10 y 14	» 210.00 »	» 2 al 8	» 150.00 »
Manzana O		» 13 al 18	» 125.00 »
Lotes 2 al 9	\$ 250.00 cada uno		

El Domingo 17 remataré las manzanas C, D, E, F, de la chacra «El Palomar», y las A, B, C, D, de la chacra «Gordillo»; las restantes el **DOMINGO 24.**

Condiciones de venta:
25% al contado, resto pagadero en QUINCE MENSUALIDADES en cuotas iguales AL CONTADO 10% de descuento sobre la parte correspondiente al plazo. SEÑA 10% — COMISION 3% pagaderos en el acto. El comprador puede optar por firmar un Boleto de Compra-Venta dándole la posesión de inmediato ó efectuar escritura con hipoteca. Deberá efectuarse la escritura dentro de los 30 días después que haya sido apro- bado el remate por el Sr. Juez de 1ª Instancia en el Civil de C. de Corrientes Dr. Danusso. Gastos de escritura y demás por cuenta del comprador. Por más datos á mi escritorio calle Bolívar esquina Ayacucho.

J. RECA

¿Querés vestir á la moda?
LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo
Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerada y escrupulosa hasta el último detalle
Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccionado sock de mercaderías inglesas
Atiende pedidos y remite muestras al Interior — Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY, Londres. — Trajes de Sport y Equitación
CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Nájiz, Gibaja, Martínez y Cia.
Estudio—Calle Córdoba y Juan
POSADAS Misiones

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
Calle San Lorenzo entre Córdoba y Rioja.

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y
administrativos
BOUVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNIS
POSADAS MISSIONES

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente Vias urinarias, señoras
y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de
2 a 5 p. m.—Calle Junia entre Córdoba
y Rioja.

POR FELIX SOLARI

Gran Remate de Tierras

En el pueblo de más porvenir del Territorio
Ampliación del Pueblo de Apóstoles
Venta por orden de la Dirección General
de Tierras y Colonias

El progreso notable del Pueblo de esta Colonia absorbió la superficie de su antiguo trazado no encontrándose más solares disponibles y este remate tiene por objeto enar que vacío para facilitar rápidamente su crecimiento.
En tal concepto, procederá a la venta en remate público en el pueblo de Apóstoles, sobre los mismos terrenos, el día Domingo 8 de Octubre a las 9 de la mañana, de 250 solares limitros calle de por medio por los rumbos N. E.—S. E. y N. O., con la base de 250 pesos cada Solar de un cuarto de Manzana, pagaderos una tercera parte al contado y las dos terceras restantes a seis y doce meses de plazo con títulos inmatriculados y descuento de 5 % los que paguen al contado.
No hay obligación que se oponga al título de dominio exceptuando la del pago total de cada Solar. La inmatriculación de estos terrenos a las ruinas Jesuíticas reservadas por el Superior Gobierno, donde con el tiempo se levantarán edificios nacionales de importancia, que se impedirá por el notable progreso de este Pueblo, su altura y posición topográfica dominante, las recomendadas por el solar, y los que necesitan radicarse allí aprovechando esta ocasión, adquieren bien barata esta tierra, si se toma en cuenta lo que les ha costado y cuesta a lo que para tener un solar en el antiguo trazado han tenido que desembolsar—con las obligaciones de construir de inmediato casas de material, cercados y plantíos—no menos de 2 000 pesos por Solar.
Se rematarán también algunas fracciones inmediatas por Manzanas enteras.
Sea 8 % en el acto del remate.—Comisión 2 % a cargo del comprador.—Títulos perfectos—Por platas y otros datos acudir a mi Escritorio, o en la oficina de la Administración en Apóstoles.

FELIX SOLARI.

FOTOGRAFÍA

LUZ Y SOMBRA

DE

Ramón O. Dorrego

Aviso Importante

Teniendo que ausentarme de esta capital y habiendo vendido al señor Adolfo Rossi mi Establecimiento Fotográfico, me es un deber llevar a conocimiento del honorable público que no obstante ello, permaneceré durante algún tiempo atendiendo a los pedidos y trabajos que tengo anticipados.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Celso y Roldán = Mision

Mueblería La Europea



Rogamos a nuestros clientes del interior, que en la primera ocasión que bajen a ésta, se dignen visitar nuestra Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que hallarán en cualquier momento algo que les convenga y que comprarán por ser a precios reducidísimos y de construcción sólida y elegante. Estimamos comparar nuestras mercaderías y nuestros precios con los de cualquier otra casa del ramo.

\$ 95

Un juego Dormitorio, de 5 piezas, maciso, lustreado a puño, los costados con tableros, luna biselada con mármoles, elástico patentado.

\$ 95

Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS.

P. CHAPOV Y GIRSON

POSADAS

MISIONES

Chacras sobre el Alto Paraná

Se venden de cien y doscientas hectáreas cada una, ubicadas en el Departamento Jesús y Trinidad (República del Paraguay) diez leguas corriente arriba del Puerto de Encarnación. Lindan con la Colonia Hohenu. Pueden verse, desembarcando en el Puerto Jesús (Corredera Jesús) frente por frente a las dos islas. Véase el plano de ubicación y subdivisión en las oficinas de este diario. Por más datos y para tratar, ocurrir por carta ó personalmente en la ciudad de Buenos Aires, Avenida Alvear 1531.

Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez Letrado Subrogado del Territorio Nacional de Misiones, Doctor Santos Ferreira, se hace saber el auto declaratorio del estado de quiebra del comerciante de la plaza de Concepción de la Sierra, Don Alberto Ratier, que dice así:—Posadas, Septiembre 13 de 1916. Autos y Vistos.—Atento a lo solicitado a fs. 9 por el Banco de la Nación Argentina en mérito de la letra protestada de fs. 2, que se acompaña, de acuerdo con lo dispuesto por el artículo 1433 del Código de Comercio, se declara en estado de quiebra al comerciante Don Alberto Ratier, de la plaza de Concepción de la Sierra, de este Territorio, nombrándose Contador a Don Antonio C. Baz que fue sorteado y cuya aceptación se somete al actuario, debiendo proceder a la ocupación de los libros, bienes y papeles del fallido. Estando como fecha provisoria de la cesación de pagos el 5 de Septiembre del corriente, del protesto referido, librase orden a las oficinas de correos respectivas para la retención y entrega de la correspondencia epistolar y telegráfica al contador. Intímese a todos los que tengan bienes y documentos del fallido, que los pongan a disposición del contador nombrado, bajo las penas y responsabilidades que correspondan. Prohíbese hacer pago ó entrega de efectos al fallido, so pena a los que lo hicieran, de no quedar exonerados de sus obligaciones.—Su publicación para ejecución que hubiera llegado a este estado, de acuerdo con la ley de quiebras. Señálase la audiencia del 12 de Octubre próximo, a las 9 de la mañana, para que tenga lugar la junta de verificación de créditos, publicándose edictos por treinta días en los diarios "Boletín Judicial" de la Capital, "La Tarde" y "El Radical" de la localidad. Deséase la inhibición general de vender y gravar sus bienes contra el fallido, ordenándose para su toma de razón. Intérvenge el Fiscal subrogante.—Lunes y jueves de la semana, o el siguiente hábil, si alguno fuese feriado, a los fines del artículo 31 del Código de Procedimientos. Provéese el infrascripto por la Honorable Cámara, Ley 1162.—Santa. Ferreira.—Ante mi Cruz E. Costa.
Posadas, Septiembre 13 de 1916.
Cruz E. Costa.
Escrib. Srío.

'La Armonía' DE LEON L. CHRISTIN

Venta de Gramófonos, Discos, Pías y piezas para compositar.
Repertorio especial en discos del País y Extranjero.
Único representante de la marca ATLANTA. Cerdas y música para Piano, Violín, Mandolín, etc.
Cigarrería: Cigarros misioneros de 5 tabacos en paquetes de 2 a 5 cigarras.
Todo a precio de catálogo de Bs. Aires.
Se atienden pedidos de la campaña.
Calle Santa Fé entre Celso y Felix Azara.
POSADAS

"Farmacia del Pueblo" DE Lindolfo G. Menzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Suoros Arterioles

ESTERILIZADOS AL AUTOCALOR EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "603"

Registro de las patas levantado con mayor exactitud para cuando se ofrecen registros
EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

"TÓNICO PATICOD, Farmacia Christin"

ACADEMIA MUSICAL "BAUZÁ"

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone en conocimiento del público a los efectos de que los interesados se estudien, según donde requirir.
Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allá.

Aviso de licitación

Lítimase a propuestas por el término de treinta días para la ejecución del servicio de transporte de correspondencia entre Posadas y Corpus.
Por el pliego de condiciones y demás datos ocurrir a la Oficina de Correos de Posadas.
Posadas, Agosto 24 de 1916.
J. B. GIMENEZ.

Granja 'Buena Vista' Quinta N.º 98 y 97 Calle Bartolomé Mitre Santo Tomé (Corrientes)

Por tener que ausentarse su dueño, se desea vender esta propiedad, situada en el lugar más pintoresco de la localidad a solo 4 cuadras de la plaza principal, con casa de 2 piezas y dependencias, agua permanente con instalación de molino a viento. Grandes plantaciones de naranjos y mandarinos injertados y simples, como también los hay en almárgos y viveros. Limones, Duraznos, Membrillos, Bananos, Ananas y Parras de varias clases y gran variedad de árboles frutales y de adorno.
Por mayores datos dirigirse en la misma a su dueño Sr. Luis Bausset o en esta verso con Antonio Bausset—Colón esquina Belgrano.

Aviso Importante

La Maison Hamard acaba de recibir las nuevas muestras para la estación de Primavera y Verano.

Cuenta con especial surtido de Casimires, Franelas, Alpacaes, Seda Cruda, Kaki lana y algodón, Brin de hilo blanco y en colores etc.
Muestras de géneros de Seda, Lana y Algodón para trajes de Srns.
Todos los pedidos se hacen a precio de catálogo, no se cobra comisión, pagando únicamente el flete.
Para los trajes sobre medida cuenta la casa con un taller de retoque y platcheo que lo hace gratis.
No dejen de visitar esta casa donde podrán vestir bien y barato.
Trajes de Casimir desde \$ 25.— Ambos de franela desde \$ 18.—
Frente al Hotel Argentino del señor Sebastián Avalos.

"LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería

DE:

Rodolfo Borowski

Se trasladó a su nuevo local sito calle Félix Azara y Sarmiento, donde tiene establecida su exposición de muebles a la vista del público.

POSADAS

MISIONES

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Dates, informes — transacciones en el ramo.

CONSIGNACIONES

Dirección Telefónica: WASMUSY—Posadas



CEHPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS Y PALEONTOLÓGICOS

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte
Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Titulo provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Titulo Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.— Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.— Clima saludable

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Copio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES Y Á PLAZOS — TIE-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
— CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Peluquería, Horno de Ladillas, y anexo á estas las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Landá, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortalizas, cría de cordos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.— Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGLI, calle Bs. As., (casa Magalú)

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN:

PELUDOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

PRECIOS MÓDICOS

POSADAS

CALLES
COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden todos los pedidos para la campaña siempre que vengan acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL
ADMINISTRADOR

MISIONES

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Córpus desde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunas, Miércoles y Viernes, á las 8 a.m. llegando a Córpus a las 2 p.m.—Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados á las 8 a.m. llegando a Posadas a las 11.45 a.m.
Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día, a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a las 5 p.m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1º de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Miércoles: Internacional de Bs. Aires

Lunes: Internacional de Asunción a

a Asunción a las 6.30 a.m.

Bs. Aires a las 8.50 p.m.

Viernes: De Concordia, a las 11.12

Viernes a la 6 a.m. para Concordia

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración
COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TERMINO	Ciudad	Interior
Por mes.....	1.40	
> trimestre...	4.—	
> semestre...	7.50	
> año.....	15.—	
Número suelto..	0.10	
> atrasado	0.20	

Para todo lo referente á avisos, solicitudes ó publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense á la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que desean ser publicados.

Chacra

Se alquila ó se arrienda una chacra, situada sobre la costa del Paraná, cerca del Paraná cerca del Tiro Nacional. Tiene casa, galpón y huérfanos de labranza. Para tratar verse con el señor Domingo López.

ACADEMIA de MÚSICA

ABIERTA DE DE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Leción alterna: honorarios módicos.—Clases en la Academia y á domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martignoni.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.
Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.
Representantes entre otras marcas de lo afamosos pianos "Geissler" construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantizados y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Asistencia Pública Nacional

Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacer de víboras venenosas y paga un peso más a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmitos. Se prefieren las más venenosas: Yará, Coral, La Cruz, Casabal, Nandarié, etc.
Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenéreo contra las víboras de la región.
La Dirección.

— Trabajos Comerciales —

EN NEGRO Y EN COLORES

Encargue Ud. en la Imprenta

Alberdi-

Colón y Sarmiento

Librería "Del Colegio"

DE

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
Novelas Literarias — Útiles para Colegios — Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VIENIENDO
ACOMPANADOS DE SU IMPORTE

"RETORNO"

En la librería del "COLEGIO"

Por Claudio Guerdilo, á 2 ps. el ejemplar



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES